
 

第 44回運営委員会 4月 18日（水）18:30～22:20 

 

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 2F研修室 

◆ 出席委員：新野・石田・川口・久我・佐藤・三宮・渡辺（五）・渡辺（丈）委員…8名 

◆ オブザーバー：保安院／金城所長  エネ庁／沼田所長  東京電力／長野室長   

◆ 事 務 局：柏崎市／須田課長・藤巻主任  広報センター／押見事務局長・木村 

◆ ライター：吉川 

 

 

 

拡大運営委員会内容について 

 

 ４月２６日 １８：３０～ 産文第１会議室にて 

〈会長より〉WGPC ワークショップにおいて、地域の会の説明をする際使用する、プレゼン資料を用

いて、新委員さんへ地域の会の概略について説明したい。 

             

～WGPC ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ参加について～ 

〈会長〉新委員への説明後、プレゼン資料について、後日意見をいただきたい。 

    WGPC 参加に関しては１２月の定例会にて承諾をもらったが、詳細がはっきりわからないの

で、わかり次第連絡したい。 

〈委員意見〉資料自体ができあがっているのに、詳細がわからないというのはどうか。１２月の定

例会での説明もあまり記憶にない。 

〈会長〉３月まで、事務局のほうの動きがなく連絡できずにいたが、１２月の定例会で伺い、異論

が出なかったので、今回は参加の方向でお願いしたい。 

〈委員意見〉出席したことで、感じるところがあれば、後日報告してもらえればいいのではないか。 

たまたま、日本での開催ということで、透明性という観点から、今回声がかかったの

ではないかと思う。今後、諸外国での開催に呼ばれた際はどうするのかという問題は

あるが。 

 

次回以降定例会内容について 

 

 第４７回定例会（５月９日）１８：３０～ 

〈内容について〉 

・ 新委員の委嘱は、センター理事長である会田市長から。 

・ 市長からは、委嘱状授与の後、挨拶してもらいたい。 

・ 刈羽村長からも同席してもらい、地域の会設立のあたりの話をしてもらいたい。 

・ 委員自己紹介については、推薦団体と氏名を述べてもらい、一言もらう。 

・ 保安院、エネ庁、県、千野所長にも、それぞれ自己紹介をかねて挨拶をしてもらいたい。 

・ オブザーバーの自己紹介も一通りする。 

・・・・・・・・自己紹介までで、およそ１時間程度・・・・・・・ 

・ 会長、副会長の選出までは事務局が司会進行。 

・ 議長決定後、通常の議事。 
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・ 議事内容：会則変更、要望書の提出、前回以降の動き、データ改ざんに関する報告（保安

院）、地下探査の中間報告（東電）、次回定例会（勉強会）の連絡、その他（WGPC

ワークショップについて） 

 

 ～会則について～ 

・ 今回、人数については、規程の２５名におさまったから良いが、次期委員の中には、５月

の会議において団体の長が決まり、その決定結果によっては申請のあった現委員との交替

もあり得る。残任期間の交替をどうするのか。 

      ↓ 

・ 使い勝手がいいように、残任期間の交替を認めてもいいのではないか。 

 

・ 議員を任命しないとすることや、地域の会任期中に議員になった場合については、会則に

追記したほうがいいのか。 

        ↓ 

・ 議員は地域の会委員にはならないという共通認識でいれば、特に会則に加える必要はない

のではないか。途中で議員になった場合についても、認識にまかせるということでよい。 

 

 第４８回定例会（６月６日）１８：３０～ 

・ 勉強会：原子力文化振興財団に講師を依頼中。詳細が分かり次第報告。 

・ 場所：柏崎市市民プラザ 風の部屋１，２，３。 

・ 通常の前回定例会以降の動きの後、７時頃より勉強会。 

 

提言について 

 

・ 今回のデータ改ざん問題に関することは、大臣が号令を出したことでもあるので、経済産

業大臣宛に出すことはいいのではないか。 

・ 改ざん問題に関して、県・市・村はそれぞれにそれなりのことをしてきたので、市民向け

に声明ということで出したらどうか。 

・ 要望書という形にしたらどうか。 

・ 自治体、東京電力宛にも出したらどうか。 

〈決定事項〉 

・ 地域の会として、要望書という形で、経済産業大臣及び東京電力社長に対して提出する。 

・ 内容については、たたき台案に運営委員意見を加えた形のものを会長に一任。 

・ ２６日までに修正案もらい、運営委員で検討後、次回定例会で提出。 

 

視点内容について 

 

・ 次回以降定例会案内欄の、夏時間及び冬時間の表示はなくす。 

・ ３回分の掲載となるので、スペース的な問題もあるが、なるべく４ページにおさまるよう

にしてもらう。→ （余裕のある紙面ということで、１枚差し込むことも検討されたが、

通常通りの構成ということにした。） 
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・ 会議内容の掲載を優先し、みんなの広場のスペースを使うことも検討。 

・ ４ページ面には、新委員名簿も掲載。退任される委員名も記載。 

・ ５月定例会分は８月の発行となるが、要望書だけは今回号に掲載。（委員名簿の隣あたりに） 

・ 編集後記は通常通り掲載。 

・ 原稿案については、第３回臨時会と第４５回定例会の分を本日持ち帰ってもらい、後日修

正をもらう。 

・ ４月２７日頃に、４６回定例会の記事原稿を運営委員に配布。 

 

次回運営委員会について 

 

・ ５月１６日（水）１８：３０～ 

 

 

 


